
麻生区区民会議フォーラム参加者アンケート（案）  

 

 

 
１ 「麻生区区民会議フォーラ」の開催をどちらでお知りになりましたか。 

 □市政だより □チラシ □ホームページ □知人 □その他（        ）  

 
２ 「区民会議報告」はいかがでしたか。 

□よく理解できた □理解できた □少し理解できた □どちらでもない  

 □その他（                                ）  

 
３ 「川崎市の生ごみの現状とその取組」はいかがでしたか。 

 □大変参考になった □参考になった □少し参考になった □どちらでもない  

 □その他（                                ）  

 

４ 「吉田俊道氏の講演」はいかがでしたか。 

 □大変参考になった □参考になった □少し参考になった □どちらでもない  

 □その他（                                ）  

 
５ 「各団体からの事例発表」はいかがでしたか。 

 □大変参考になった □参考になった □少し参考になった □どちらでもない  

 □その他（                                ）  

 
６ どの取組事例が参考になりましたか（複数選択可）  

 □すぎのこ保育園 □はぐるま工房 □新あさお生きごみ隊 □㈱小田急ﾋﾞﾙｻｰﾋﾞｽ 

 
７ 展示コーナー（展示ブース・写真展）はいかがでしたか。 

 □大変参考になった □参考になった □少し参考になった □どちらでもない  

 □その他（                                ）  

 
８ どんな取組（活動）に関心がありますか？（いくつでも可） 

 □環境 □美化 □文化芸術 □防犯 □防災 □高齢者支援 □子育て支援  

 □その他（                                ）  

 
９ 麻生区区民会議についてご意見などあればご記入ください。（裏面もご利用下さい） 

 

 

 
  アンケートにご協力いただきありがとうございました。  

このアンケートは、フォーラム終了後、回収させていただきます。  

本日は麻生区区民会議主催のフォーラムにご参加いただきありがとうございます。  

今後の区民会議の参考とさせていただきたく、アンケートにご協力をお願いいたします。  
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